

Administrative Notices

Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs



Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Number 47

November 20, 1989

Numéro 47

le 20 novembre 1989

ADMINISTRATIVE INFORMATION

External Affairs Joint Council

Attached as Annex A is the Summary Record of items discussed at the External Affairs Joint Council meeting of October 5, 1989.

San José - Facsimile Number

The Embassy facsimile was installed in San José on November 9; its number is (506)23-23-95.

COSICS BULLETS

Evaluation

Before COSICS moves to phase II (the remainder of HQ and missions outside USA), Treasury Board requires that an evaluation by outside consultants be done. This evaluation will look at functionality and performance of the system, management of project delivery and user satisfaction. This process will begin soon and the preliminary report is expected in January. The consultants will visit some operating sites in the USA.

Training in the USA

HCP is now negotiating the final training schedule with missions in the USA. Training will commence formally at the beginning of January and should be complete by early summer. All users must take training; no training will be given unless the user has a terminal on his or her desk soon after completion of training.

RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

Conseil mixte des Affaires extérieures

Vous trouverez à l'annexe A un compte rendu de la réunion du Conseil mixte des Affaires extérieures tenue le 5 octobre 1989.

San José - Numéro de télécopie

Un télécopieur a été installé le 9 novembre à l'ambassade à San José; son numéro est le (506)23-23-95.

BULLETIN COSICS

Évaluation

Avant de passer à la phase II (reste de l'installation à la centrale et aux missions ailleurs qu'aux États-Unis), le Conseil du Trésor exige qu'une évaluation soit faite par un consultant externe. Cette évaluation portera sur l'efficacité et la performance du système, la gestion du projet et la satisfaction de l'utilisateur. Le tout débutera sous peu et le rapport préliminaire sera présenté en janvier. Les consultants visiteront certains postes aux États-Unis.

Formation aux États-Unis

HCP négocie présentement l'horaire du programme de formation avec les missions aux États-Unis. La formation devrait débuter dès janvier, pour se terminer à l'été. Tous les utilisateurs devront recevoir la formation; aucune formation ne sera fournie sans l'assurance que l'utilisateur aura son terminal peu après la fin de sa formation.